

MADAME LAETITIA BONAPARTE

soit donnée, c'est de savoir que le très saint Père oublie le passé pour ne se souvenir que de l'affection qu'il témoigne à tous les miens.

“ Mes fils, Lucien et Louis, qui s'honorèrent de votre inaltérable amitié, ont été bien sensibles à tout ce que le Pape et Votre Eminence ont fait à notre insu pour préserver notre tranquillité menacée par les puissances. Nous ne trouvons d'appui et d'asile que dans le gouvernement pontifical et notre reconnaissance est aussi grande que le bienfait.

“ Je prie Votre Eminence d'en déposer l'hommage aux pieds du saint Pontife, Pie VII. Je parle au nom de toute ma famille de proscrits, et au nom surtout de celui qui se meurt à petit feu sur un rocher désert